

令和7年度 第2回学校運営協議会 議事録

日 時 令和7年11月12日(水) 14:30~16:30

場 所 大阪府立清水谷高等学校 校長室

出席者

協議会委員	柴 浩司	欠席
	須藤 隆二	出席
	西田 清盛	欠席
	野原 久美	出席
	大野 広	出席
	元山 千賀	出席
校長	竹内 伸一	出席
事務局	林 拓磨	出席
	太居 豊	出席
	納江 良子	出席
	高田 雄	出席
	網 真明	出席

(敬称略)

1. 校長より挨拶
2. 資料の確認
3. 議長選出

柴会長が欠席のため、須藤副会長に議長を引き受けさせていただいた。

4. 令和7年度学校経営計画および学校評価の進捗状況

#### 学力向上の取り組みについて生徒授業アンケート結果

7月実施分で全教員平均3.56を達成(目標3.40以上を上回る)

12月に第2回アンケートを実施予定

数値向上のみを目的とした安易な授業ではなく、真の学力向上を目指すことが大切

委員意見【学校説明会の評価が高く、今の学校の良さが伝わっている。その雰囲気をこのまま維持してほしい。】

【非認知能力の育成にも引き続き取り組まれたい。】

#### カリキュラムの見直しについて

高田首席をリーダーとする教育課程委員会で令和8年度の教育課程改編が完了

令和9年度の教育課程編成について検討中

大学入試制度の変化に対応したフレキシブルな対応を実施

### **国際交流の推進について**

海外語学研修：7月25日から10日間、オーストラリア・ブリスベンで実施  
25名の生徒が参加  
シェルトンカレッジと姉妹校提携を締結  
海外からの訪問・交流：インドから教育使節団が来校し授業見学・交流を実施  
　　インドネシアからも7月に訪問  
関西外大経由でアメリカから2名のインターンシップ生を1ヶ月間受け入れ  
ブラジルから1年間の留学生を受け入れ（バレーボール部で活動中）

委員意見【国際交流は、来校型（海外の生徒が日本に来る）が全員の学びにつながるため継続を希望する。】

### **地域連携・情報発信**

保育園・幼稚園との連携：家庭科の授業で保育園や幼稚園と交流を行う  
　　文化祭に保育園児を招待  
　　保育園の運動会を本校体育館で開催  
新たな情報発信：Instagramを開始（1ヶ月で500名のフォロワーを獲得）  
　　月20件程度の投稿を実施  
　　校内スポーツ大会の投稿が特に好評

### **部活動の成果**

水泳部：2名の1年生が近畿大会出場（滋賀県で開催）  
合唱部：近畿大会で上位入賞し、10月の全国大会に出場  
将棋部：大阪府大会で団体3位、個人2位の成績  
競技かるた部：11月23日に近江神宮での全国大会に出場予定

委員意見【ホームページの情報発信をもっと強化してはどうか。】

→生徒の主体的な活動が外部に見えるように発信していきたい。  
【非認知能力とも関係するが、3年生には最後まで気を抜かず学習を指導して欲しい。】  
→セミナーや個別指導を行っている。

### **令和8年度入学者選抜の状況**

#### **募集状況**

中学3年生進路希望調査：清水谷高校希望者は昨年よりも増  
募集クラス数：7クラス（現1年生は8クラス）  
志願倍率：昨年並みを予想するも、引き続き広報に努めたい

志願者の特徴：近隣の高校と比較し、旧学区制の5学区以外からの志願者が多い  
地下鉄2路線（谷町線・鶴見緑地線）のアクセスの良さも要因の一つ  
と考えられる

#### 令和10年度以降の学校特色枠について（11月下旬公表予定）

##### 基本方針

設定数：3種類まで可能だが、本校は1種類のみ設定

募集割合：10%（最低割合を選択）

選抜資料：学力検査と調査書の評定のみ使用

##### 制度設計の意図

1年生からコツコツ努力する生徒を評価

全教科をバランスよく学習する生徒を求める

⇒ 承認